



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 360 m²

 Référence
 8147376

 Prix
 4 950 000 €

Théoule-sur-Mer Maison à vendre (06590)

MAISONS & APPARTEMENTS

Propriété jouissant d'une vue mer panoramique sur toute la baie de Cannes, bénéficiant de toutes les expositions, située dans une domaine de prestige.Le terrain paysagé avec ses fontaines et plantes exotiques qui arborent la villa sont parfaitement intégré à l'architecture Provençale.Dès l'entrée de la propriété vous admirerez la vue sur la mer et les montagnes; le séjour bénéficie d'une double exposition Est et Ouest et ouvre directement sur l'espace piscine; au rez de chaussée il est possible de créer 2 chambres qui forment aujourd'hui une grande suite; A l'étage une suite de maîtres avec ...

Property enjoying panoramic views over the Cannes Bay with all sun expositions, located in a prestigious domain. The landscaped garden is surrounded with fountains and exotic plants, perfectly integrated into the provençale style of the villa. The large entrance enjoys a beautiful sea view over the swimmingpool; the living area benefits from both West and East exposition and opens onto the terraces and the pool area; on ground floor there is the possibility to create 2 en suite bedrooms, where today there is a single large room. On 1st floor master bedrooms with shower and bath opening onto the ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





